Материал для дистанционного обучения
1. Перепишите правило. 
2. [bookmark: _GoBack]Посмотрите Видеоурок по ссылке.   https://youtu.be/y-LuF-fzmy8   
3. Выполните упражнение 1 
4. Свои ответы присылайте yulya.bipert@yandex.ru , Viber, VK
НЕОПРЕДЕЛЕННЫЕ МЕСТОИМЕНИЯ INDEFINITE PRONOUNS
К неопределенным местоимениям в английском языке относятся: some, any, one, somebody, someone, anybody, anyone, something, anything. Неопределенные местоимения указывают на неопределенные или неизвестные предметы или лица. В сочетании с существительными они играют роль определения и указывают на неопределенное количество или качество.
1. Местоимение some используется в утвердительных предложениях и имеет значения несколько, некоторый, какой-нибудь. Также употребляется в специальных и общих вопросах, выражающих просьбу или предложение (не переводится). Местоимение any употребляется в отрицательных и вопросительных предложениях. В утвердительных предложениях оно имеет значение любой.
 I have some questions. — У меня несколько вопросов.
 Do you have any questions? — У вас есть (какие-нибудь) вопросы? 
Yes, I have some. — Да, у меня есть (несколько). 
Where can I buy some discs? — Где я могу купить диски?
 Would you like some coffee? — Хотите кофе? 
You may ask any questions. — Вы можете задавать любые вопросы. 
Which pen do you need? — Any will do. — Какая ручка вам нужна? — Любая подойдет. Когда местоимения some и any используются с существительными, обозначающими вещества, материалы и т. п., они выражают неопределенное количество и часто не переводятся. 
Do you want some water? — Хочешь воды? I don't want any water. — Я не хочу (никакой) воды. 
2. Местоимения somebody, someone — кто-то, something — что-то используются в утвердительных предложениях. 
Somebody calls me every night. — Кто-то звонит мне каждую ночь. 
You need someone like my mother. — Тебе нужен кто-то вроде моей мамы
I want to tell something. — Я хочу кое-что рассказать. 
3.  Местоимения anybody, anyone, anything используются в отрицательных и вопросительных предложениях.
Does anybody know the answer? — Кто-нибудь знает ответ? 
I don't want to see anyone. — Я никого не хочу видеть. 
Do you want anything to read? — Хочешь что-нибудь почитать? 
Слово one может быть как неопределенно-личным местоимением, так и заместителем ранее упомянутого исчисляемого существительного (вместо неисчис- ляемых не используется). 
One never knows what may happen. — Никто не знает, что может произойти. Is there a bank near here? — Yes, there is one at the end of this street. — Здесь есть поблизости банк? — Да, есть, в конце улицы.

Exercise 1. Fill in the gaps with some, any, one, somebody, someone, anybody, anyone, something, anything where necessary. (Перепишите предложение, заполните пропуски, переведите)
1. There are...........cakes on the plate. 
2. There aren't...........children in the schoolyard. 
3. Does...........know how to solve this task? 
4. Are there...........shopping centres here? — Yes, there are................ 
5. I'm in a hurry. Give m e...........shirt. 
6. Is there...........in the fitting room? — Yes, there is ................ 
7. Do you like soft cheeses? — No, I prefer hard..............
 8. I can't see...........on the shelf. 
9. Where can I buy...........needles and thread? 
10. Take my pen. — Thank you, I have..............
